## 行こう会~新年会報告

日時: 平成30年1月18日(木)昼

場所:北区尾上 神道山・黒住教本部・茶店

参加: 井垣・井上・大森夫妻・亀山・妹尾・高谷・立花・横田・吉原

平成 30 年の「行こう会」は、昨年に続き「大元鍋を囲む会」からスタートいたしました。 当日参加された 10 名(岡山駅西口集合 6 名・現地集合 4 名)は 1 年間の無病息災を祈願いたしました。その後新年会の宴となりました。

以下、写真をお楽しみ頂ければと思います。撮影は井垣さんです。











山頂から見下ろす岡山市の中心部

新年会は大森真理子さんの乾杯の音頭でスタート。大元鍋を囲みビール等飲みながら、 会場は熱気ムンムンに!









大森真理子さん持ち込みの「ワニ遊び」に興ずる人たち。





妹尾さんの中締めで会は終了いたしました。

改めまして、今年1年も「行こう会」をよろしくお願いいたします。

2月には「カラオケ大会」を、3月には「高松まいまい亭~さぬき風土料理を食べに行こう会」を計画しています。新年度には、写真同好会とのコラボも検討中です。今までご参加いただけなかった方も是非一緒に食べ・飲み・歌い・語ろうではありませんか。広く皆様のご参加をお待ちします。



